

Fecha: 27-04-2025
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 432,1
 VPE: \$ 864.285

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Más de 100 felinos fueron atendidos en operativo municipal en Punta Arenas**



Estos hermosos gatos se vieron beneficiados en el operativo de ayer y sus dueñas valoraron la posibilidad de acceder a estos cuidados en forma gratuita.

El próximo es el 31 de mayo

Más de 100 felinos fueron atendidos en operativo municipal en Punta Arenas

Un exitoso balance dejó el Operativo Masivo Felino organizado este sábado por la municipalidad de Punta Arenas en el gimnasio de la ex Escuela Patagonia, ubicado en Patagona 1070. Cerca de 100 personas acudieron junto a sus mascotas para acceder a la implantación de microchip, vacunación antirrábica y entrega de antiparasitarios, en una jornada gratuita.

Geraldine Rondón comentó su experiencia en el operativo gratuito para mascotas, destacando lo importante que es para muchas familias. "Me parece súper bien porque es un ahorro y, además, están trabajando muy rápido", señaló. Resaltó que estos operativos son fundamentales, ya que muchos no cuentan con los recursos para costear estos servicios de manera privada. Su gatita se llama Mia y fue una de las beneficiadas.

Kissy Cisternas también compartió su experiencia. "Antes habíamos querido ir a un operativo, pero no al-

Geraldine López



Además de vacunas, a muchas mascotas se les implantó un microchip para registrarlas oficialmente en el catastro municipal.

canzábamos número. Ahora vinimos más temprano para asegurarnos", explicó. Ella tiene dos gatitos y destacó que este tipo de actividades son una tremenda ayuda para la comunidad, pues, además de implantar el chip, también aplican las vacunas necesarias. En esta ocasión, trajeron a su gatita Blanca para colocarle el

chip y ponerle las vacunas que le hacían falta.

Según detalló José Luis Carreño, médico veterinario municipal, cada propietario pudo traer hasta dos gatos para ser atendidos. "Estas acciones buscan facilitar el acceso a servicios básicos para las mascotas y reforzar el trabajo permanente que

realizamos durante el año en nuestras oficinas de Lautaro Navarro con Pedro Sarmiento de Gamboa", señaló.

Durante la jornada se implantaron microchips, trámite que permite registrar oficialmente a las mascotas y obtener la licencia de propiedad, además de aplicar vacunas antirrábicas, contri-

buyendo a la prevención de enfermedades zoonóticas que afectan a animales y humanos. También se entregaron antiparasitarios para el control de patologías comunes.

El operativo forma parte de un plan anual que contempla nueve intervenciones masivas en distintos sectores de la ciudad, sumadas a la atención primaria permanente en la Sala de Sarmiento 893 y en la Clínica Municipal. Para este 2025, se proyecta realizar más de 3.000 prestaciones veterinarias, fortaleciendo así el programa municipal de cuidado animal.

El próximo operativo será el 31 de mayo. "Pedimos a la comunidad estar atenta a nuestras redes sociales donde se anunciarán los detalles. Esta vez la atención será para perros", adelantó el veterinario.

Las estadísticas respaldan el impacto de estas iniciativas: en 2024 se atendieron 2.597 mascotas y, en lo que va de 2025, ya se han realizado 918 atenciones.